

TOP 38

Heiligenhafen, 24.02.2019

Fraktion
der B90/ DIE GRÜNEN
Heiligenhafen

E. 25/2.19
m/BV 2502 

An den stellvertretenden Bürgervorsteher Herrn Gottfried Gronwald

Betreff. Antrag auf eine stadteigene Wohnungsbaugesellschaft in Heiligenhafen.

Sehr geehrter Herr stellvertretender Bürgervorsteher,

wir als grüne Fraktion bitten Sie unseren nachfolgenden Antrag in der Tagesordnung der nächsten Stadtvertretung am 28. März 2019 aufzunehmen und darüber abstimmen zu lassen.

Begründung:

Wir als grüne Fraktion möchten mehr bezahlbaren Wohnraum für alle Bürgerinnen und Bürger in Heiligenhafen schaffen, damit diese nicht weiter aus finanzieller Not von Heiligenhafen wegziehen müssen.

Wir fordern deshalb, dass die letzten stadteigenen Grundstücke nicht mehr an Investoren abgegeben werden sollen, da diese ausschließlich Ferienwohnungen und Eigentumswohnungen als Zweitwohnsitz errichten wollen, die ältere und Einkommen schwache Einheimische sowieso nicht bezahlen können. Die Stadt sollte auch Grundstücke ankaufen, um bezahlbaren Wohnraum in Heiligenhafen zu schaffen.

Das heißt im Klartext, wir müssen eine stadteigene Wohnungsbaugesellschaft als Genossenschaft gründen, damit wirklich alle Einkommen schwachen Bürgerinnen und Bürger in Heiligenhafen ein Dach über den Kopf haben. Dazu könne wir auf Zuschüsse vom Bund zugreifen um die Wohnungsnot in Heiligenhafen zu stoppen.

Weitere Erläuterungen erfolgen mündlich.

Mit den besten Grüßen


Manfred Ebken